



Ricardo Monreal utilizó helicóptero para transportarse desde la Cámara de Diputados; “Lo hago con frecuencia”, responde

Ricardo Monreal, coordinador de los diputados federales de Morena, reconoció que de forma frecuente utiliza helicópteros privados para asistir a entrevistas o reuniones, aunque asegura que esos servicios no son con cargo al presupuesto público



Ricardo Monreal, coordinador de los diputados federales de Morena, reconoció que con frecuencia utiliza servicios de helicóptero privado, incluyendo uno que despegó desde el deportivo Venustiano Carranza, ubicado a un costado de la Cámara de Diputados.



Ayer, martes 12 de noviembre, se difundió un video donde se observa a **Ricardo Monreal subirse a un helicóptero junto con Pedro Haces**, coordinador de Operación Política de Morena en la Cámara de Diputados.

El helicóptero **despegó desde el deportivo Venustiano Carranza**, en las inmediaciones de la Cámara de Diputados, donde Monreal y Haces fueron acompañados por personal del área de Resguardo y de Protección Civil del recinto legislativo.

Al ser cuestionado sobre este tema, Ricardo Monreal reconoció que desde que era gobernador de Zacatecas, entre 1998 y 2004, **utiliza helicópteros para trasladarse cuando tiene una emergencia o debe atender un asunto urgente.**

“Sí es cierto, yo desde que era gobernador, después de vez en cuando uso vehículos así, de tipo privado, lo he hecho desde hace muchos años y lo sigo haciendo cuando hay emergencias, urgencias, no es a cargo del erario, no es a cargo de la Cámara”, expresó Monreal en entrevista con medios de comunicación.

El también presidente de la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados insistió en que **su viaje en helicóptero no se realizó con cargo al presupuesto público**, ni tampoco se hizo en un día en el que hubiera sesión o en las instalaciones del recinto legislativo, pero sí usó un deportivo público como zona de despegue.

“No fue dentro de la oficina, no fue en sesión, fue simplemente el uso de un transporte privado. Lo hago con frecuencia, a lo mejor me van a ver seguido, nunca me ha gustado ocultar, no soy hipócrita, a veces uso ese tipo de aeronaves”, insistió Monreal.

Sobre el acompañamiento de personal de la Cámara hasta el área de despegue, el líder morenista dijo: “normalmente me acompañan a donde voy tienen la obligación, donde voy a reuniones o algún tipo de entrevistas me acompañan, no dentro del helicóptero, solo a abordar la aeronave”.

PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



14/11/24

LEGISLATIVO



**CÁMARA DE
DIPUTADOS**
LXVI LEGISLATURA
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL

El legislador fue cuestionado sobre más detalles sobre sus motivos para utilizar helicópteros privados, sin embargo, se limitó a decir que estos transportes solo los utiliza para emergencias y atender asuntos urgentes.

<https://animalpolitico.com/politica/ricardo-monreal-helicoptero-privado>